



こひつじ 3 組 クラスだより 11月



クラスで取り組んでいること

クリスマスに向けての取り組みが始まりました。子ども達が自分で選んだ役割に一生懸命励み、イエス様のお誕生日をお祝いする準備をしています。

温かく見守って下さり、ありがとうございます。

今月の聖句

「成長させてくださったのは神です。」

(コリントの信徒への手紙 I 3章6節)

今月の歌

♪ オブラディ オブラダ

1. 明るい南の町の青空マーケット
ぱったり出会った二人 それはデズモンドとモリー
※オブラディオブラダ パパパーヤー パーパパパパー
オブラディオブラダ パパパーヤー パーパパパパー
2. デズモンドはモリーと二人で 指輪を買いに行く
財産はたいて買ったコリヤまた20カラットのダイヤモンド
※くりかえし
田舎でもいとたてたスイートホーム
生まれた子どもの数はまとめて1ダース
3. デズモンドはほんとに家庭的 お掃除お洗濯
おしりにしかれてへへいへい だけど二人は幸せよ
※くりかえし

パーパパパパー

今月の賛美歌

♪ わたしたちのたべるもの

1. わたしたちのたべるもの たんぼのお米もお野菜も
光をおくり 雨をふらせ 育ててくれたのは神様
感謝しましょう 神様 ありがとう
2. 忘れちゃいけないそれは 作ってくれた人のこと
土をたがやし 種をまいて 大事に育ててくれました
お百姓さん ありがとう ありがとう
3. 大事なこの収穫は わかちあっていただくもの
空をひとりじめできないように 皆のものだよ食べ物
わかちあいましょう 感謝の心で

クリスマスのお取り組み

クリスマスページの取り組みが始まっています。DVDを鑑賞して「ひとりでお言葉なんて言えない」「恥ずかしい」など、不安でいっぱい表情のこひつじ3組さんでしたが、「自分は、どの役がしたいだろう！」「どの役だったら出来そうかな？」と考えて役決めをしていきました。一部、希望の役が重なり話し合いをして決める場面もありましたが、ほとんどのお子さんが第2希望までの役で決めることが出来ました。ページントが始まる前に『自分たちには、クリスマスのお話をみんなに伝えるというお役目があるということ』を知り、子どもたちの表情が一気に変わりました。最初は大きな声では言えないけれど頑張って言おうとする姿、お友だちの小さな頑張りに気付かせてくれる姿が、励みになっているのがわかりました。少しずつ自信がついてくるとイキイキした表情でお言葉や動作ができる姿も増え、それが、同じ役のお友だちにも連鎖し、一人じゃ頑張れないこともお友だちと一緒に頑張れているように感じます。アドベントが始まり、クリブやクランツのほか、クリスマスの飾りも少しずつ増えていき、クリスマスと日が近づくのを楽しみにしている子どもたちです。クリスマス会の日は、大勢の観客と会場の雰囲気緊張し、上手くできない場面もあるかと思いますが、一人ひとりの頑張りを温かく見守っていただけると幸いです。

秋の味覚と共に いただきました！

みんなで作ったお味噌が出来上がりました！夏の間も「先生、お味噌大丈夫？」「どうなってるんやろう？」と忘れずに気にかけていました。10月末にお部屋でお味噌びらき🍷期待とは裏腹に？「なんか臭い〜」「納豆みたい」「なんかお酒みたいな匂いもする〜」と顔をしかめていました。いざ、実食！お味噌汁にいただきました。園庭で収穫した小さいカボチャ、畑で採れた大根菜とサツマイモに加え、うすあげとえのきで作りました。出来上がりの味は？「思ったより普通」という声には笑ってしまいましたが、きっと自分たちで作ったお味噌は最高の味になっていると期待が大きかったのでしょね！それでも、大量のお味噌汁もほぼ完食し、一緒に作った「おいもごはん」も完食！秋の恵みを存分に味わいました。11月は収穫感謝礼拝がありました。たくさん恵みをいただけることへの感謝を実感したのではないのでしょうか...



猫の手で慎重に...



小さい〜(笑)

みんなのおにぎりおいしくな〜れ！



大学手できたかな？



おいしいね〜



おかわりいっぱい



春からずっと楽しみにしていた京都水族館。全員27人揃って出発できたことを一番喜んでいました。「観光バス」にもウキウキしていた子どもたち、シートベルトをしめる姿がなんとも誇らしげでした。公園で滑り台やアスレチックに大興奮、あれもこれもと忙しく遊んでいたのに、「お片付けの時間だよ〜」と気づいてくれる3組さん(笑)楽しみにしていたお弁当タイムもお友だちと楽しそうにお話しながら食べていました。食後は、いよいよ水族館へ！オオサンショウウオコーナーでは、何匹も重なり合っている姿に驚き、オットセイの大サービス🌟とっても近くで泳いでくれたので、歓声があがって喜んでいました。「京の海の大水槽」はとにかく綺麗で、目をキラキラさせて思わずニコリ😊。クラゲは「可愛い♥️」と言っていたかと思うと「赤いクラゲは毒みたい〜怖い〜」とキャーキャー言いながら進み。最後はイルカショー、今いるイルカちゃんは2歳で小さく芸の練習中。ご飯を食べているところや体重計に乗るところ、そして小さいジャンプ！イルカが見えるだけで喜ぶ子どもたちでした。朝早くからお弁当の準備やおやつ買い出しなど、ありがとうございました。遠足後、みんなの水族館を絵の具で描いて楽しみました！



みかん狩りに行きました

10月の末、楽しみにしていたみかん狩り🍊「10個食べたい！」「100個食べられる〜」など、行く前からたくさん食べる気満々も子どもたちでした。みかん園につくと怪しい空模様になり、お土産のみかんを素早く選んで、「早く食べよう！」と必死でした。大きいものや小さいもの、自分好みのみかんを見つけ、お友だちと半分こしたり、ちょっと酸っぱそうなみかんも「おいしい〜」と頬張る姿もあり、写真撮影のギリギリまで両手にみかんを持って、秋の恵みをたくさんいただきました。



うわ〜綺麗🌟



くらげ、可愛かった



楽しかったみのりまつり

前日のお手伝いの説明からワクワクしていたこひつじ3組さん。お当番の担当もしっかり覚えて、当日は1番初めにホールでのお当番でした。小さいお友だちに目線を合わせながら手を引く姿、優しく絵本袋にお土産を入れてあげたり、カードを確認して「次、あっちにいったらいいよ！ありがとう」と送り出す姿、どれも年長組らしく微笑ましい姿でした。遊ぶ順番が来ると、機転を利かせて空いているゾーンから並んで効率よく楽しんだり、仲良しのお友だちと誘いあって楽しむ姿、ゲームの得点に必死になる姿など、本当に楽しい笑顔であふれる1日でした。こひつじ3組まつりを経験した子どもたち！むつみ会の方を中心に、沢山の準備をしてくださったこと。当日たくさんのお手伝いに来てくださった保護者の方のお力の大きさをより感じたことと思います。この心温まる経験が、幼稚園での忘れられない思い出となったことと思います。ありがとうございました。



探検後のくつろぎタイム

小さいお友だちを優しくご案内

こっちかな？



こんなにちかくにいる〜♡

たのしみにしていたお弁当の時間！



興味津々😊



ペンギンきた〜



大きな観光バス！シートベルトも締めて出発！